6 Piéces

273 m2

Réf. 85289453 VM B
3950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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A vendre, au cceur d'un domaine tres prisé et sécurisé, sur les hauteurs
de Villefranche-sur-Mer, cette magnifique villa contemporaine d'environ
273 m?, orientée Sud-ouest offre une tres belle vue sur la mer et les
collines environnantes depuis toutes les pieces.La villa profite d'une
luminosité exceptionnelle grace a ses immenses baies vitrées.Batie sur
2 niveaux, la villa est composée,au rdc : d'un spacieux salon / salle a
manger avec cheminée et cuisine américaine entierement équipée
donnant sur le jardin et la piscine chauffée, d'une chambre avec salle

d'eau, d'un WC indépendant, et d'une ...

For sale, in the heart of a private and secure domain, on the heights of
Villefranche-sur-Mer, this magnificent contemporary vila of approximately 273 m2,
facing South-West offers a beautiful view of the sea and the surrounding hills from
all the rooms.The villa benefits from exceptional brightness thanks to its huge bay
windows.Built on 2 levels, the villa is composed,on the ground floor: a spacious
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living / dining room with fireplace and fully equipped American kitchen overlooking =" - o
RABRENT ROMOR

the garden and the heated swimming pool, a bedroom with shower room, a
separate toilet, and a gym. A large ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE
9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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